

GRAVES SUCESOS ACERCA DE LA SITUACION EN PAISES DEL

Rusia insiste en la ALIANZA MILITAR con Polonia y Rumania

APORTE ECONOMICO DE LA INSTITUCION ROCKEFELER PARA CONSTRUIR EL HOSPITAL DE TUBERCULOSOS

FACILITARA TAMBIEN LOS SERVICIOS DE TECNICOS A FIN DE QUE EL HOSPITAL TENGA TODOS LOS ADILANTOS MODERNOS.—ESPERASE PODER ENCONTRAR UNA RENTA ESPECIAL DESTINADA AL MANTENIMIENTO DE LA NUEVA INSTITUCION BENEFICA.

La iniciativa para construir el Hospital, asilando a los tuberculosos del Hospital San Juan de Dios, ha sido muy bien acogida en todo el pais. Correspondiendo a la TRIBUNA expresar a los lectores en una de sus ediciones anteriores una noticia informativa que ha sido objeto de muy elevadas comentarios, el acuerdo del consejo nacional de salud de tener a cargo la construcción de un hospital para tuberculosos en esta ciudad, a fin de evitar a la zona de la peste blanca del país...

INVITADO EL GENERAL SOMOZA POR LA COLONIA NICARAGUENSE A VISITAR COSTA RICA

Desean los nicaragüenses que al regreso del jefe de estado de su patria, de su viaje a Norte América, permanezca en nuestro país unos días.

Correspondencia que recibimos ayer con procedencia de Managua, informa que importante número de la colonia nicaragüense de Costa Rica han obtenido ganancias a efecto de que el presidente de Costa Rica ha otorgado un permiso a los extranjeros de las Naciones Unidas, visito a nuestro país, permaneciendo en el capital algunos días. Estiman los nicaragüenses que una visita del jefe de estado nicaragüense a Costa Rica traerá gran importancia, especialmente en lo relacionado con los problemas de intercambio comercial pendiente entre ambas naciones. En el momento que se estudia un nuevo tratado de comercio, como se había anunciado ya con anterioridad a la vez que se plantearon algunos asuntos de carácter económico y que el presidente del Tratado comercial que se estudia en el momento...

SOLO A BASE DE LA ALIANZA PODRA LLEVARSE A LA UNION SOVIETICA AL BLOQUE DE LAS NACIONES CONTRARIAS AL EJE ROMA-BERLIN

Las nuevas propuestas británicas para decidir a Rusia a alinearse, contienen tres puntos fundamentales.—Se propone que las tres naciones hagan una declaración en el sentido de que defenderán la independencia de Polonia y Rumania.

INGLATERRA SE OPONE A ACEPTAR LA PROPUESTA RUSA DE LA TRIPLE ALIANZA PORQUE ESTA LA RECHAZAN POLONIA Y RUMANIA

LONDRES, 18 UP.—La oferta británica de efectuar con Polonia y Rumania, un pacto de defensa mutua, no lo quiere romper el paro en las negociaciones anglo-soviéticas. El ofrecimiento hecho ayer al embajador soviético, Leon Kizlov por Sir Robert Vansittart siempre dejó a la Unión Soviética insistiendo en una triple alianza militar completa. La UNITED PRESS ha sabido que las últimas propuestas británicas incluyen los puntos siguientes: 1.—La Gran Bretaña, Francia y Rumania hacen una declaración de su determinación de resistir a cualquier acto de agresión de las potencias que defiendan la independencia de Polonia y Rumania. Los Soviets insisten en el conflicto de las propuestas hechas por la Gran...

LA TRIBUNA

Director: JOSE MARIA PINAUD. PAGINA UNO. ASO XX. NUMERO 4572. SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. VIERNES 19 DE MAYO DE 1939. EL UNICO DIARIO INDEPENDIENTE.

LA SOCIEDAD VIVE DOMINADA POR UNA LOCA ANSIEDAD DE PLACERES QUE LA APROXIMA A UN CRUDO PAGANISMO y a veces la identifica con él.

La inquietud incesante por el pañ entre las grandes naciones y los rumores bélicos, causan profunda impresión en los ánimos de cuantos reflexionan en la gravedad de nuestra situación. Los grandes catástrofes que se pueden desencadenar sobre el mundo...

El contrato de administración de rentas, renovado por mí, fue más beneficioso para el estado que todos los q' habían existido

Considerable embarque de productos nacionales a Italia. 1400 libras de café de Tres Rios, 230 de cacao en panecillos y mas de cien de postres alimenticios para embarcarse el domingo con destino a Génova.

OBLIGADAS LAS COMPANIAS ELECTRICAS A LA SUSPENSION TEMPORAL DE SERVICIOS A SUS ABONADOS

Es debido a la gran sequía que ha producido una mermá considerable en las aguas disponibles para la generación de electricidad en las plantas de esas empresas. Inciencas hoy estudios especiales para ver la forma de solucionar esta cuestión de costo y ver la posibilidad de remediar el serio problema que se enfrenta.

SUSPENDIDO AYER POR UN MES EL ALCALDE 2º DE PUNTARENAS

El señor Bosa Mc Keller hizo pública una adhesión política.—Lo corte se reanuda extraordinariamente para imponer esa sanción.

Quiera el cielo que lo que todos empezamos con buena voluntad sea para todos fructuosa de bendiciones y gracias del Señor. Dios el Eterno, señor Arquidiócono de la Arquidiócesis, Monsiñor Dr. don Rafael Ojeda Castro, en circular al venerable cabildo metropolitano, clero y fieles, con motivo de la bendición y colocación de la primera piedra del templo vaticano nacional en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

MONSEÑOR CASTRO. El Sagratísimo Corazón de Jesús, en motivo de cumplirse en aquel día el primer centenario de nuestra Independencia...

PASA DE 2 MILIONES DE COLONES LA MERMA EN EL VALOR DE LA EXPORTACION BANANERA

El EXPORTADO EN EL PERIODO DE ENERO A ABRIL DE 1939 ASCENDIO A LA SUMA DE 628.654.00 DOLARES CONTRA 991.465.00 DOLARES, VALOR DE EL EXPORTADO EN EL MISMO PERIODO DE 1938. La diferencia ha sido de 362.813.00 dólares desfavorable al año de 1939.

Requiere ayer tarde el informe que el oficial de que pasa de la suma de dos millones de colones la merma en el valor de la exportación de bananera realizada en el período de enero de este año de 1939, por lo que la diferencia es de la suma de 362.813.00 dólares en el cambio anual de 2.801.732.00 colones.

GENERALISIMO FRANCO. ante quien desfilaban hoy, en ñoles, 10 mil voluntarios Italianos y 5 mil legionarios Alemanes y 5 mil legionarios Alemanes.

Sucursales de Banco Nacional en Heredia

Memorial solicitando su creación fue entregado ayer tarde a la junta directiva, suscrita por los más importantes vecinos de aquella ciudad y sus cantones.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Hasla el último momento discutió con don Alberto Orfina una serie de modificaciones que implicaban ventajas para el fisco, dice don Juan Rafael Arias.

Debido a que el Banco no podía hacer esa inversión sin una seguridad que se le renovó el contrato con alguna anticipación a su...

quien se ha a. de la banca sostenida entre los señores don Jorge Hine, gerente del Banco de Costa Rica, bastante tiempo antes de que expirara el plazo de vigencia del que existía en aquella fecha. Se habían presentado quejas de parte de contribuyentes y particularmente, por cuanto debido a insuficiencia del local no había podido ser diligente, etc.

CREACION DEL DISTRITO NACIONAL DE SAN JOSE

NUEVOS ESTUDIOS DE LA RUTA DE LA CARRETERA PANAMERICANA. Se realizarán en el trazo comprendido entre La Estrella y San Marcos.

CORRESPONDEN ESOS ESTUDIOS A UNA EXTENSION DE CERCA DE 18 KILOMETROS.

3.545.926 kilos de disminución en las exportaciones de café de la cosecha 1938-1939 en el período octubre-abril.

La disminución es en relación con el mismo período de la cosecha 1937-1938.

En el período comprendido de octubre 3º de la cosecha de café 1938-1939 la cantidad de 2.545.926 kilos en relación con el mismo período de la cosecha 1937-1938.

S. S. PIO XII. quien tomó ayer posesión formal de la Basílica de San Juan de Estrón reviviendo la tradición romana cuando las tropas Italianas capturaron la ciudad de Roma en 1870.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

Se nos podría alegar que por vecindad con la capital y la facilidad de comunicación los asuntos bancarios heredianos pueden ser aborados en San José.

PAGINA DE LA REPUBLICA NACIONAL

EL GRITO DE ALERTA A LAS MADRES COSTARRICENSES QUEDA EN PIE

LOS MAESTROS COMUNISTAS ANTES QUE "BUENOS MAESTROS DE COSTA RICA" SON "BUENOS DISCIPULOS DE RUSIA"

En la semana pasada hicimos en "La Tribuna" una publicación que dio origen a una violenta contestación del líder comunista Mora Valverde. Vamos a hacer un comentario sobre ese importante asunto.

En aquella publicación que tanto ha sacado de quicio al señor punitivo de los ojos delincuentes, con toda seriedad y respeto:

1.- Que don Joaquín García Monge FUE HASTA HACER POCO DESTACADO COMUNISTA, y que su "Reportorio Americano" venia sirviendo exitosamente para la reproducción de la literatura comunista.

2.- Que AHORA García Monge tuvo un rápido CAMBIO DE FRENTE, resultando ser de la noche a la mañana, UN DESTACADO LIDER RIGIDISTA.

3.- Que esa SUSPECTOSA CONVERSION no tenia otra explicación más que la ALIANZA RICARDO-COMUNISTA, o sea que el señor García Monge viene a ser dentro del ricardismo UNA AVANZADA DEL COMUNISMO, y que lo que se contempla es la posibilidad de que GARCÍA MONGE-COMUNISTA POR CONVENCION Y RICARDO POR CONVENCION-LLEGARA A OCUPAR LA SECRETARIA DE EDUCACION en la biblioteca e imposible presidencia de don Escalante, y que EL COMUNISMO CONTROLARIA A ENSEÑANZA NACIONAL.

4.- Y que entonces se pondrian en práctica, por medio de la Escuela, los postulados del bolcheviquismo, empezando por aquellos que tienden a la disolución de la familia, como el divorcio por mutuo consentimiento. Y en esto nos quedamos cortos, porque ahora, mejor informados, sabemos y podemos asegurar que en Rusia lo que hay es divorcio no por mutuo consentimiento, sino por la voluntad de uno de ellos. Y eso es natural, por el afán del comunismo de acabar con todas aquellas instituciones que como la familia, son el sostén de la sociedad actual.

Eso fué la médula de nuestras aseveraciones. Y ahora el señor Mora V., SIN REPARAR que el señor Lira, Carlos... Escriben y otros, son comunistas, dice que han sido insignificantes nosotros. Nosotros para ganar tiempo y para simplificar las cosas, dejamos constancia que SOLO ES LO IMPORTANTE.

De modo que en mi artículo y publicado por el propio señor Mora Valverde, nuestra afirmación de que (a) GARCÍA MONGE ANTES FUE COMUNISTA Y AHORA PASO A SER RIGIDISTA.

(b) que en ese cambio hay UNA MANIOBRA para aprovechar el comunismo de una parte del Poder Publico, la del Ministerio de Educación, y poner así EN PRÁCTICA, LOS PRINCIPIOS DE LA DOCTRINA COMUNISTA.

Porque una de las DE LOS COMUNISTAS ESTAN ENGANCHADO AL PUELO COSTARRICENSE, asegurando que aunque lleguen al Poder no pondrán en práctica los postulados del comunismo, o que van a los diferentes de Moscú, de donde viene el apoyo económico, haciéndoles creer que harán en Costa Rica lo que nosotros hacen en Rusia.

Resumiendo queda, pues en que el llamamiento a las madres de los costarricenses que es lo principal de nuestra publicación. Nosotros no atendimos a la CALIDAD de maestros que sean los Sáenz, los Ferrero o cualesquiera otros, sino a su condición de comunistas y a la manobra que está a la vista, de la cual son ejes centrales el comunismo, García Monge y el ricardismo. Y si les resultara que no les resultará porque el Dios de las Naciones vela por la salvación de Costa Rica y al pueblo costarricense debe defender sus postulados democráticos—estamos seguros de que realizarán los principios de sus doctrinas, porque los maestros comunistas dicen que "buenos maestros de Costa Rica" son "buenos discípulos de Rusia".

Lo cierto es, por las palabras que ha dicho el líder Mora Valverde, que LA JARANA SALE A LA CARA y que la combinación ricardo-comunista ha abortado, ya no si nacer, sino si concibe.

T R O S K I

En marco de Oro

La familia Gonzalez Rivas en nuestras filas

Para el Partido Republicano Nacional es motivo de profunda satisfacción publicar las valiosas adhesiones de don Daniel González Ocaña, comunistas sus señas, todos hombres de trabajo nobles siempre de intereses personales en las luchas políticas y que honran la vanguardia de nuestras filas victoriosas.

- DANIEL GONZALEZ OCANA
CARLOS GONZALEZ RIVAS
ERNESTO GONZALEZ RIVAS
FRANCISCO GONZALEZ RIVAS
JUAN DE DIOS GONZALEZ RIVAS
JOSE MARIA GONZALEZ RIVAS
JORGE GONZALEZ RIVAS

PERMANENTE

A pesar del silencio del ricardo-comunismo, insistimos en mantener las siguientes apuestas, que demuestran la pujanza de nuestro Partido y su triunfo seguro:

- 50,000.00 (Cincuenta mil colones) contra 40,000.00 (Cuarenta mil colones) al triunfo en la Provincia de Cartago.
50,000.00 (Cincuenta mil colones) contra 40,000.00 (Cuarenta mil colones) al triunfo en la provincia de Alajuela.
1,000.00 (Mil colones) contra 800.00 (Ocho-cientos) al triunfo en el cantón de Aserri.
1,000.00 (Mil colones) contra 500.00 (Quinientos colones) al triunfo en el cantón de Palmarés.

OJO! OJO!

VEAN LA DESVERGUENZA DE LA ALIANZA RICARDO - COMUNISTA

Vea usted y convéncase por sus propios ojos de la alianza ricardo-comunista. El mismo publicará ayer un cuadro del Comité del partido Ricardista, en el cual figuran todos los nombres de comités y vergonzosos, no falta en ese cuadro nada más que Manuel Mora, que todavía trata de esconderse en las sombras de sus clasificaciones, pero que dirige desde su casa la política ricardo-comunista y que reproduce los nombres de estos comunistas vergonzosos, tal como lo publicaron ellos ayer, y son los siguientes:

- JULIO PADILLA
AMARO RECIO
JESUS MORGAN
FRANCISCO CARAVACA
JOAQUIN GARCIA MONGE
ANTONIO PERA CHAVARRIA
OCTAVIO JIMENEZ
EMILIO VALVERDE
JUAN BAUTISTA ORTIZ

Todos estos son comunistas vergonzosos que viven en entrevistas con Manuel Mora el TUERTO CERDAS y PERA CHAVARRIA. ALBERTO MIRABOR.

El anónimo vil, otra arma del RICARDO-COMUNISMO

Don Jaime G. Bennett es un soldado entusiasta y resuelto de los batallones convocados del Partido Republicano Nacional, y como tiene un verdadero cariño por su patria y como—naturalmente—está convencido de su victoria resonante y dispone de un capital que es suyo y muy suyo, lanzó una apuesta por suma considerable a nuestro triunfo en la Provincia de Alajuela.

Está escribiendo Ricardo-comunista no estuviera en la pavorosa miseria en que agoniza, el partido de los sonambulos podría haber aceptado esa apuesta, a lo que también podría haber llegado si hubiera allí—en ese que es como un agujero visitado por tantasmás—siguiera un par de riquillos que creyeran en su triunfo,—pero ya que la miseria y la certidumbre de verse desposeídos les impidieron aceptar, si fueran decentes y caballerosos habrían guardado un prudente silencio.

Y ocurrió lo que tanta que suceder: mordidos en lo más profundo de su orfello al constatar el ridículo a que quedaban expuestos al no poder contestar ninguno de los retos que les hemos lanzado, ni se volvieran entristecidos o airados contra su desolación y su desvalimiento y contra el abandono a que les ha condenado el país, sino que enderecaron su rencor y su pasión arañalera y su indignación ruin, contra don Jaime G. Bennett.

No emplearon, sin embargo, contra el señor Bennett las nobles armas de la decencia y de la caballerosidad; se postaron de cuellitas y armados del fango en que viven, arremetieron, defendidos tras de la vil careta de los cobardes caudillos de honras, contra este distinguido copartidario nuestro que predica nuestras tiendas y alienta nuestro constante batallar.

Cuando la marea de asco y de opróbrio de los sucesos anónimos impactó a don Jaime, este profirió con el coraje de quien se siente atacado en la sombra y por la espalda sin poder castigar la mano perversa porque esta se recala en la tiniebla de su pestilencia moral.

Sin capital - Sin Clero - Sin gamonalismo

(Palabras de don Ricardo Jiménez al aceptar su candidatura en Alajuela) —Un Calderonista me dijo:

Jd. ha pensado en los elementos indispensables para el triunfo : Capital, clero, gamonalismo? ¡Esoes elementos los tenemos nosotros!!

Pues bien, señores, mis campañas se han librado sin esos elementos y no me han hecho falta, ¡AHORA TAMPOCO LOS TENGO, NI LOS QUIERO!!

ELEMENTOS DESTACADOS EN TODAS LAS ACTIVIDADES DE LA REPUBLICA EN LAS FILAS DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

El Partido Republicano Nacional que postula la candidatura a la presidencia de la Republica del doctor don Rafael Angel Calderon continúa recibiendo las valiosas adhesiones de los costarricenses que prestaban a la republica en los diversos campos de las actividades de la vida nacional. Son ellos:

- DEL CANTON DE DESAMPARADOS
JUAN MORA LOPEZ
SERGIO QUESADA
ALEJANDRO QUESADA
ABIELO QUIROS
MANUEL BRENES B.
TOBIAS FALLAS
PAULINO RETANA
ANTONIO GAMBOA
MIGUEL RETANA
SOCORRO GAMBOA
ABIELO QUIROS
JOSE CALDERON
ISATAS CAMACHO
MANUEL NUREZ A.

¡NEVAS Y VALIOSAS adhesiones de los Distritos del CANTON CENTRAL de la PROVINCIA de ALAJUELA

- DE SANTIAGO DEL OESTE
Don Juan Arías
Don José Arías
Don Faustino Castillo
Don Benigno Vargas
Don Ramón Lara
Don Higinio Chaverri
Don José Rojas
Don Irineo Arguedas
Don Sotero Chavarria
Don Norberto Arroyo y hijos
Don Espirituano Camborero
Don Hernán Vargas Fuentes
DE SANTIAGO DEL OESTE
Don Juan Arías
Don José Arías
Don Faustino Castillo
Don Benigno Vargas
Don Ramón Lara
Don Higinio Chaverri
Don José Rojas
Don Irineo Arguedas
Don Sotero Chavarria
Don Norberto Arroyo y hijos
Don Espirituano Camborero
Don Hernán Vargas Fuentes
DE SAN RAFAEL DE OJO DE AGUA
Don Emael Velaz Hernández
Don Mauro Sandoval
Don Napoleón Arguedas
Don Gerardo Sandoval
Don Crescencio Castillo
Don Albino Quesada
Don Elías Solano
Don Celso Venegas
Don Rafael Machado, Pinto
Don Juan de Dios Cartier
Don Raimundo Aguero

—Oh! colmo de cinica amoralidad—un grupo de Ricardo-comunistas salta a la brecha, la condena el anónimo y a valerse de que en una lucha de hombres se haga uso de armas tan viles y mezquinas? Qué!... a apostrofar y a calumniar al señor Bennett de la cruz, desdiciendo así su perfil cívico, han venido a exaltar el anónimo y a darle beligerancia en esta lucha que por nuestra parte tiene la prestancia de una apostrofa viril mientras que de nuestros enemigos conligados—que le son a la vez de la República—va resultando un concurso de ignominiosos anónimos.

El Ricardo-comunismo ha venido predicando a todos los vientos que la deslealtad es una virtud y ahora alza como una bandera de combate, el ataque emboscado de los anónimos. Inúste con tan brillantes cifras con cuartiles de su escudo, mientras nosotros, los cruzados del Partido Republicano Nacional, serenos, jubilosos, entusiastas, a pecho descubierta seguimos esta marcha hacia la victoria como escuchando desde las atalayas de la historia, la orden del inmortal General Cordero: "ARMAS A DISCRECION, PASO DE VENCEDORES".

GUILLEMO DEL RIO

El próximo gobierno de don Ricardo Jiménez

- Secretario de Fomento, Cirilo Martín
Secretario de Hacienda, Sergio Carballo
Secretario de Gobernación, Quinquín Soto
Secretario de Seguridad, Asdrubal Villalobos
Secretario de Relaciones y Culto, Picuya Echeverría
Secretario de Educación, Manuel Mora
Secretario de la presidencia, Nelson Chacón
Governador de San José, Octavio Jiménez
Agente de Policía de Profilaxis, Joaquín García Monge
Administrador de la Fábrica de Licores, Fernando Muñoz
Primer designado, Jesús Morgan
Segundo Designado, Antonio Seguro
Tercer Designado, Tomás Soley
Ayudante del Presidente, Julio Acosta
Consejero del Presidente, Juan Bautista Ortiz

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Radiodifusora "Ecos del Poás"—ALAJUELA 570 Kilocilos
VIERNES Y SABADO a las 7 y 30 p. m.
TRASMISION ESPECIAL
A cargo de los muy distinguidos partidarios
Ing. don LUIS ALBERTO LOPEZ
Lic. don OSCAR SAENZ SOTE
Don ARMANDO SOTO MONTOYA.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

Radiodifusoras LA VOZ DE LA VICTOR—ALMA TICA—LA VOZ DEL TROPICO
605. 625, 830, 5824, 6700, 9615 Kilocilos
MAÑANA SABADO A LAS 8 y 30 de la noche

Trasmisión Especial

A cargo de los muy distinguidos partidarios
Dr. don EDUARDO FURNIER
Lic. don ROGELIO SOTELA
Lic. don EDGAR ODIÓ
NO DEJE DE ESCUCHARLOS!

LA FARSA de las adhesiones

Indudablemente el ricardo-comunismo, en cuanto a la publicación de adhesiones, está encerrado en un círculo vicioso. Dale y dele al mismo grupito todos los días, con un sonsonete que ya dicho tener escrito al mismo don Ricardo. Hay viejillos que los han publicado como quince veces seguidas. Y en uno solo, publican al mismo día hasta tres veces. Tal es el caso de don Antonio Alvarado Ruiz de Liberia. En "La Tribuna" del 14 de los corrientes hay tres adhesiones y un solo Antonio Alvarado verdadero. Para disminuir un poquito, una adhesión la firma A. Alvarado R., otro Antonio Alvarado R. y otro Antonio Alvarado Ruiz. Y para que no se crea que estamos exagerando, vamos a probar que estamos diciendo verdad.

- ANTONIO ALVARADO RUIZ. "La Tribuna" del 14 de mayo
Antonio Alvarado R. "La Tribuna" del 14 de mayo
Juan Rafael Cespedes. "Diario de Costa Rica" 4 de mayo
Juan Rafael Cespedes. "Diario de Costa Rica" 17 de mayo
Eduardo Corrales G. "Diario de Costa Rica" 4 de mayo
Francisco Cubero Ojeda. "Diario de Costa Rica" 17 de mayo
Francisco Cubero Ojeda. "Diario de Costa Rica" 17 de mayo
Juan Camacho. "Diario de Costa Rica" 4 de mayo
Juan Camacho. "Diario de Costa Rica" 17 de mayo
Jorge Hult Chaverri. "Diario de Costa Rica" 4 de mayo
Jorge Hult Chaverri. "Diario de Costa Rica" 17 de mayo
Fijense los costarricenses en estos trazos de las adhesiones del Ricardo-comunismo, y échense a reír... Y fijense don Ricardo, y échense a llorar... Así es como pretenden evilar la misteriosa a Bonilla.
EL CAPITAN TIERRAS.

APUESTA

A la provincia de Puntarenas, el Partido Republicano Nacional se permite lanzar una apuesta de \$10,000.00 contra \$ 8,000.00 a su triunfo en toda la provincia. Hacemos la advertencia de que si lanzamos esta nueva apuesta es debido a que los dirigentes del Partido Fantasma Ricardo-Comunista, de aquel puerto andan diciendo que ellos están en la disposición de apostar cualquier suma a su hipotético triunfo. A LAS LATAS, VIEJITOS.

El dinero se encuentra depositado, y a la orden de quien quiera coger esta apuesta, en la Tesorería General del Partido Republicano Nacional.

CASERO DE EL COCO
Don Benjamín Castillo
Don Ramón Herrera
Don Leovigildo Arrieta
Don Pedro Solano

Social

PROXIMO MATRIMONIO

En el mes de Diciembre próximo se efectuará en esta capital el matrimonio del Lic. D. Mario Barrientes Sáenz, secretario del Patronato Nacional de la Infancia, con la encantadora y bella señorita María López Ruiz, poeta, periodista y distinguida hogar de don Ricardo Barrientes y de su señora esposa doña María Luisa Ríos de López.



Señora MARIA LOPEZ ROIG

Ambos jóvenes gozan de las simpatías unánimes de todas sus relaciones. Ella vive a su belleza, singulares virtudes y su compañía es profesional de reconocidas cualidades, caballeroso y luchador. LA TRIBUNA al anunciar las futuras nupcias de tan estimables jóvenes les deseamos también que sean muy felices.

¡Para un placer y su salud!

Wrigley's Chicle Dulce 16
CHICLE ROSADO
CHICLE ROSADO
CHICLE ROSADO

DESPUES DE CADA BOMBA

Para conservar su agilidad mental, mantenga Ud. el sano y delicioso Chicle DULCE 16 después de cada comida. Excelente para el nervio, estimula, refresca, entona. Al mascar Chicle DULCE 16, sus dientes y sus encías reciben un ejercicio benéfico y necesario, ayudando así a mantener una condición general saludable y a dar brillo a sus dientes en la forma prescrita por la Naturaleza. Ayude su digestión y refresque su garganta mascarando Chicle Wrigley con regularidad. Hay dos deliciosos sabores para elegir—DULCE 16 (Fresa) y P. K. (Menta)—¿a cuál mejor? Realice Ud. su atractivo personal con la pureza del aliento creado por los fragantes sabores del Chicle Wrigley, como lo hacen millones de personas. Compré hoy varios paquetes y vendá algunos siempre a precio de Ud. y para los niños, ¿quienes les encanta.

Si Ud. quiere, compre a precios de gracia la ropa, los zapatos o los juguetes para sus hijos. Pero antes de llevar a su casa medicamentos desconocidos, a precios de realización para sus niños—consulte a su médico. Pregúndele a su médico qué opinión tiene sobre la Leche de Magnesia de Phillips. El le dice a Ud. que por más de 60 años los médicos han recomendado este producto como un suave, eficaz y agradable auxiliar en algunos trastornos del delicado aparato digestivo de los niños.

LECHE de MAGNESIA de PHILLIPS

BENEFICIA EL APARATO DIGESTIVO

Al comprar Leche de Magnesia, asegure Ud. la legítima, es decir, la de PHILLIPS. También en forma de tabletas, bajo el nombre MILMA.

CUMPLEAÑOS

Ha cumplido un año más a su preciosa existencia, la gentil y espiritual señorita Delcida Hidalgo, elemento destacable de las filas del Magisterio Nacional, a quien por este medio deseamos presentar nuestros respetos y nuestros saludos más cordiales con oportunidad a su natalicio.

ALCOMERCIO

UN HERMOSO LOCAL
Frente al Teatro Nacional.

ALQUILA
el GRAN HOTEL COSTA RICA

OPERADO AYER CON BUENOS RESULTADOS DON HERBERT KNORR

Ayer en la Clínica Bíblica fue sometido a una delicada operación, el caballero alemán don Herbert Knorr. Afortunadamente la intervención quirúrgica obtuvo muy buenos resultados. LA TRIBUNA formula sin cesar votos porque restablezca pronto.

Rotary Club

Para la comida delante del sábado se ruega a los socios que quieran asistir hacerlo saber oportunamente al Secretario, indicando el propio tiempo sus invitados.

TELEFONO 2483.

CARIOSOS SALUDO DE CUMPLEAÑOS

Rodada del amor de sus progenitores ha festejado su cumpleaños, la linda amiga Vera Virginia Acuña Ullón. LA TRIBUNA la felicita cariñosamente.

DE PUNTARENAS

Precedente de Puntarenas don Juan José de Becho, su estado de salud dichosamente es satisfactorio. LA TRIBUNA hace sinceros votos por que restablezca pronto.

DE LIMÓN

Legado de su corta tenencia en Limón, la señorita Ana Castillo.

Señorita GEORGINA R. CROSSE

Con motivo de salir pasado mañana rumbo a los Estados Unidos de Norte América donde visitará la Exposición de Nueva York y luego a Inglaterra, la bella y encantadora señorita Georgina R. Crosse, en unión de su señora madre Mrs. Violet Ruth Birkeland y de su hermana Ruth Saxon, esta noche en la ciudad de Cartago, en la casa de habitación del ingeniero Mr. John H. Saxe y de su señora esposa doña Chepta Gutiérrez de Saxe, será obsequiada con una comida de confianza, a la cual han sido invitadas las amistades de la señorita Crosse.

LA TRIBUNA se complace en despedir muy atentamente a las estimables viajeras, a quienes desea una travesía muy feliz y una permanencia en el exterior.

La Cera Merozilada Embellece el Cutis Económicamente

Hay toda mujer sabe que es importante el que hermosa su cutis. Y dentro cada mujer que se preocupa de su belleza y espíritu, la gentil y espiritual señorita Delcida Hidalgo, elemento destacable de las filas del Magisterio Nacional, a quien por este medio deseamos presentar nuestros respetos y nuestros saludos más cordiales con oportunidad a su natalicio.

Ayer celebró su natalicio, don Arturo Alvarado, activo empleado de los talleres de diario. Le deseamos muchas felicidades.

OPERADO AYER DOSA VELIN ODO DE LOPEZ

En la Clínica del Dr. Herdicio fue operada ayer con buen éxito, la joven dama doña Velin Odio de López, esposa del caballero don Berwald López. Su estado de salud es oportunamente satisfactorio. LA TRIBUNA hace sinceros votos por que recobre prontamente el bienestar.

Tres aspectos del entierro del recordado caballero y excelente médico, doctor don Francisco A. Segreda, verificados ayer tarde. Los funerales, verificados en el templo de la Merced, así como el entierro en el Cementerio General, constituyeron muestras patentes de la alta estima de que goza el extinto y goza su honorable familia, a la que acompañamos hoy en su justo duelo, en todas las clases sociales.

LABIOS que no se olvidan

ROSTRO DE ENSUEÑO

Los cerebros superiores fueron siempre iluminaria claridad de la verdad, y ya que nuestro linaje compatriota, el doctor Rafael Ángel Calderón Guardia es una garantía para la Nación, securus fructus, nuestra inalterable paz, y cual para nuestro progreso, al contacto de esa verdad fecunda, el alma se inspira encontrando paz en nuestra fecha, venen inagotable, el pensamiento.

Seguridad para nuestra inalterable paz, eso será el doctor Calderón Guardia una vez que haya ascendido triunfalmente a la Presidencia de la República. Pero, ¿qué es la paz? En nuestro modesto terruño siempre ha existido la paz. Y por esa verdad inmutable, veremos hoy como ayer a nuestro pueblo, adular con entusiasmo el derecho a mantenerla, elevando al hombre que el destino ha señalado para Cuba, el hombre que sabrá por medio de su talento y su corazón humano tomar parte en esta luz encaminada a levantar el nivel moral y cultural de nuestros compatriotas, y por eso, comprometido del deber ciudadano, me apreso jubilo a defender los sentimientos que nos son tan caros.

TANGEE

Evita el aspecto de pintura.

El Polvo Facial Tangee se aplica al color natural de la tez. Presta suave y atrayente aterciopelado. Evita el aspecto empolvado.

Para vivir con naturalidad las mejillas use el Colorate Tangee (Crema o Compaso) que armoniza con el lápiz Tangee.

Lápiz de maquillaje

Con Tangee

Radio "EL MUNDO"

ONDA CORTA 6150 Kc. 49 metros

ONDA LARGA 860 Kc. 2.000 Watts.

Avisa al Comercio y a todos sus relacionados, que con motivo de la ampliación de poder de su planta de ONDA LARGA suspenderá las transmisiones del día de hoy JUEVES y la mañana del VIERNES, invitándoles a nuevamente sintonizarla el VIERNES en la noche en ocasión de la transmisión del Certamen del

"TRIBUNAL SUPREMO DEL ARTE"

por control remoto desde el TEATRO KEITH.

RADIO EL MUNDO

CAMPO PAGADO

Con Caderon Guardia adelante

por Maximilian von Loewenthal

Trabajo y bienestar serán la notas armoniosas del himno que ha de entonar el pueblo los cantos más altos de las virtudes fecundas a la producción; las escuelas crecerán en número para poder acoger en su seno a todas las niñas de edad escolar de Costa Rica. Todo cambia en nuestra patria el himno que surge del colcar del martillo; todo nuestro día se iluminará con el brillo de oro que salta del acero sobre el yunque. Romperá la motorra del anticipo el trájín de máquinas eléctricas y se oirá en el aire la vibración de los alambres en tensión. Entonces, un coro de los jarcos, nuestro cantar la tierra, el himno que surge de la fraternidad que sobrepasa montañas y mares para que más alta de las virtudes sea en vida nuestra gloria.

La palabra de la juventud, es música de vida nueva y perenne fresco brotado de las primeras flores que abren los jardines de la primavera, no podrán hallar mejor inspiración que la que se nutre en las fuentes de la verdad. Y la verdad transparente es hoy el doctor Rafael Ángel Calderón Guardia.

El purgante de confianza LAXOL

QUEBRAR QUE ABATE DE NUESTRO

SUAVE, INOFENSIVO PARA TODAS LAS EDADES

OPERADO EN EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DON ALBERTO ORLICH CARABANA

En el Hospital San Juan de Dios se encuentra mejor de la operación a que hubo de ser sometido, el joven don Alberto Orlich Carabana, hijo de don Romano Orlich y de su señora esposa doña Clara Carabana de Orlich. LA TRIBUNA hace sinceros votos porque recobre prontamente el bienestar.

ENFERMA EN HEREDIA

En la ciudad de Heredia se encuentra enferma, la señorita Elisa Baldoidea, en la capital don

RUMBO A LOS EE. UU. EN ASERRI

Hoy a las 12 de la mañana se efectuará en la Iglesia de San Mateo el matrimonio del caballero don Jaime Rojas Brenat, ex-director del Banco Nacional de Seguros. Los anticipamos nuestro afectuoso saludo de despedida.

EN LA CLINICA DEL DR. HERNANDEZ

En la clínica del Dr. Hernández se encuentra un tanto delicada de salud, la joven señora doña María Eugenia Hernández de Arce. LA TRIBUNA hace sinceros votos por su pronto restablecimiento.

En la misma casa de salud se encuentra sometido a un tratamiento médico don Emilio Moreno, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

RESTABLECIMIENTO

Ha restablecido de la enfermedad que la obligó a guardar cama, la señorita Soledad Herrera. Lo celebramos sinceramente.

DE CARTAGO

Precedente de Cartago en la capital don Guillermo Castro Pacheco.

DE GUANACASTE

Precedente de Guanacaste se encuentra en la capital don

